

Fecha Sección Página 10.08.2010 Internacional 19

## Proponen regular el servicio de <mark>internet</mark>

SAN FRANCISCO, California.-Las empresas Google y Verizon realizaron ayer una propuesta para regular el servicio de internet, lo que desató críticas de grupos que favorecen una red libre.

La propuesta se basa sobre el "principio de neutralidad", con el que buscan que los proveedores de internet de alta velocidad no puedan bloquear, frenar el flujo de información o cobrar a portales virtuales por un acceso más rápido de los usuarios a sus páginas.

La proposición hace excepciones para el acceso inalámbrico a internet y potenciales servicios que los proveedores de banda ancha ofrezcan en el futuro, como nuevas opciones de entretenimiento, educación y juegos.

Ivan Seidenberg, director general de Verizon, comentó que la propuesta excluyó el acceso inalámbrico porque a las compañías les preocupaba la imposición de demasiadas reglas por adelantado que "no nos permitirían optimizar esta red en una manera que impulsaría el crecimiento que hemos visto en el pasado".

Google y Verizon señalaron que la Comisión Federal de Comunicaciones (FCC, por sus siglas en inglés) de Estados Unidos debería tener autoridad para detener o multar a quienes rompen las reglas.

Aclararon, sin embargo, que su idea no es un plan de negocios, sino una propuesta que debe ser analizada.

NYT



Página 1 de 1 \$ 17291.16 Tam: 87 cm2 GGUERRERO